

Cuba organiza inusual concurso sobre naturaleza



La Habana, 25 ene (RHC) Un inusual concurso de fotografía de naturaleza organizan las autoridades cubanas para febrero próximo, dedicado a capturar imágenes de aves en sitios muy atractivos del archipiélago.

El director comercial de la Agencia Cubana de Viajes Ecotur, Francisco Longino, reveló a Prensa Latina que el concurso fotográfico Foto al Vuelo 2019 constituye toda una novedad.

Este tipo de reunión tiene muchos adeptos y esperan probar tales habilidades en concursos como este, que programado del 18 al 23 de febrero próximo, tiene por escenario la zona occidental de la Ciénaga de Zapata uno de los humedales más importantes del Caribe y a donde cada año llegan aves migratorias muy atractivas.

Longino refirió que está previsto el encuentro de fotógrafos de conjunto con el grupo Cubanacán y la agencia TropikVedeta.

Los fotógrafos recorrerán senderos por la zona de Playa Girón y podrán conocer las tradiciones culturales y agrarias de esa región, con desarrollo del trabajo en el campo y la confección de hornos de carbón.

Los paisajes naturales representan en la actualidad un atractivo para personas de todo el mundo que llegan a esta isla interesadas en pasar vacaciones activas, sobre todo mediante circuitos de naturaleza y aventuras.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/181980-cuba-organiza-inusual-concurso-sobre-naturaleza>



Radio Habana Cuba